

Fecha: 06-10-2024 Medio: La Estrella de Arica Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Actualidad

Título: Caleta Camarones vivió momentos críticos

Pág.: 3 Cm2: 150,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida



LA CRISIS AFECTÓ ENORMEMENTE A LA POBLACIÓN

Caleta Camarones vivió momentos críticos

Los habitantes de Caleta Camarones enfrentaron angustia e incertidumbre durante la reciente emergencia que cerró la Ruta 5 Norte por derrumbes, aislando a la comunidad por días. Con alrededor de 100 personas, en su mayoría adultos mayores, quedaron sin acceso a alimentos, agua y electricidad.

Ana González, dirigente vecinal, explicó: "Vivíamos con la incertidumbre de cómo conseguir comida. Aquí viven puros adultos mayores, muchos solos, y nos abastecemos una vez a la semana en Arica. Además, se cortó el agua y estuvimos dos días sin luz", relató con preocupación. El aislamiento exacerbó la ansiedad entre los pobladores, muchos de los cuales son personas con enfer-

medades crónicas, como diabetes e hipertensión, que dependen de medicamentos esenciales como la insulina. "Sufrimos mucha ansiedad, más que todo, por no saber cuándo íbamos a tener el paso habilitado hacia la ciudad. Esto podría llevar al colapso psicológico, porque no teníamos cómo alimentarnos o ayudar a los niños", comentó Anaa ruta cortada", comentó.

Finalmente, la municipalidad de Camarones intervino, llevando combustible para restablecer la electricidad y coordinando el envío de agua potable. Sin embargo, la incertidumbre sobre el acceso a alimentos y la constante preocupación por el aislamien mantuvo a los habitantes en tensión.